

cabida en el parlamento, como tampoco los árabes que en definitiva son los nativos en Israel.

Pero no todo acaba aquí. En Nueva York; hay prácticamente tantos judíos como en todo Israel, en Hollywood los judíos son el 60% de la población. Y es que, en Israel, sólo vive una muy pequeña parte de los judíos esparcidos por el mundo. Mas así i por qué debe considerarse Israel como la legítima patria judía? o ¿por qué no van todos los judíos a Israel? o si así se quiere ¿por qué no se convierten los judíos en verdaderos ciudadanos de las naciones en las que viven? Desgraciadamente es muy difícil que un pueblo que durante 2.000 años se ha mantenido racialmente separado de los demás y sólo ha servido a una razón judía, vaya hoy a cambiar, precisamente hoy que está en la cima del poder. No podemos pues esperar ningún milagro el pueblo judío seguirá vagando por el desierto de las grandes ciudades de todo el mundo, sin otro interés ni convencimiento que el de beneficiar a su propia raza. Tengamos pues presente que en tanto los judíos sigan obstinados en ser antiguos judíos que españoles, franceses o ingleses, no puede haber otra solución que apartarlos de la comunidad nacional. Es pues necesario convencerse de que el judío, es ante todo judío y extraño a la comunidad en que se encuentra.

(1) "Goin" significa para los judíos el "no-judío" y según el Talmud, libro religioso judío, todo "goin" debe ser considerado un animal y no un hombre.

### George Lincoln Rockwell

Comandante de La Unión Mundial de Nacional-Socialistas  
Comandante del Partido Nacional-Socialista de los E.E.UU.

1967 - In Memoriam - 1970

George Lincoln Rockwell nació en 1918 en Bloomington. Era hijo de un actor teatral. Cursó estudios en la Universidad de Brown ingresando luego en la Marina de Guerra donde derrotó brillantes condiciones militares.

En 1940, empujado por su acendrado patriotismo toma parte en la 2da. Guerra Mundial convencido de la pretendida amenaza que representaba Hitler para el mundo "civilizado", como declaró luego, cuando caió en la cuenta de que lo que realmente defendía no era precisamente su Patria, sino los mezquinos y traidores intereses de la judeería infiltrada en el gobierno de los E.E.UU. Durante las acciones navales de la 2da. Guerra Mundial tiene destacada actuación lo que le vale diversas condecoraciones. En 1945 funda el senáiorio "US Lady" destinado a las esposas de los militares norteamericanos. Asimismo sigue de cerca el Juicio de Nuremberg y los atropellos que cometen las tropas aliadas en Europa.

En 1950 participa en la Guerra de Corea. Allí fue donde vislumbra, como el Gral. Patton y, luego, el Gral. MacArthur, la otra parte de la gran traición... Allí que donde comprende que estaba combatiendo, él como tantos otros que entregaban sus vidas a cada momento en el campo de batalla; con la derrota declarada de antemano, que ese asesinato en masa no constituye nada más que un estabón en la gran causa de traición, destrucción y odio con que la judeería internacional pretende sojuzgar al mundo. Esta triste realidad obra en su espíritu como incentivo dedicándose desde ese instante a profundizar el estudio del problema judío en su país y en el mundo.

sigue.///

Consumada la traición de Corea, se avoca al exhaustivo análisis de la política nacional e internacional seguida por los Estados Unidos, arriando a la tibia conclusión de que su acción no es más que un bálsamo en manos del "Judio Internacional" y que en nombre de él explota y destruye los Pueblos de Latinoamérica y, en ese instante (igual que ahora) a la Europa de postguerra. También observa el verdadero mecanismo a que responde

durante el enfrentamiento de los negros contra el Pueblo norteamericano, mecanismo increíble que daría como resultado el mutuo aniquilamiento deviniendo la entrega total y definitiva en manos del Sionismo. Este tétrico panorama lo hace capaz de penetrarse aún más en el asunto, analizando, ya no solo la enumeración de los crímenes judíos a la humanidad, sino los cargos que ciertas personas, tituladas con los más duros epítetos, les permitían. Así es que "El Judio Internacional" de Henry Ford, "Los Protocolos de Los Sabios de Sién" y "Mi Lucha" de Adolfo Hitler, le explican en forma definitiva los planes subversivos del judeo-comunismo internacional, de esta forma el entonces oficial de carretera Rockwell comprende que, como militar veterano de dos guerras y como ciudadano de los EE.UU tenía el deber de alertar a su Pueblo contra los traidores que ostentaban el poder. Es entonces cuando, en un gesto digno de los grandes hombres, devuelve sus condecoraciones obtenidas en el campo de batalla a costa de su vida, al congreso de Los Estados Unidos junto con una carta abierta donde justifica y ratifica su actitud:

"...que dichas condecoraciones que había recibido por defender intereses extraños a su Patria y que solo sirvieron para esclavizarla más todavía, no podían permanecer ni un solo minuto más en su poder porque si así lo hiciera esto significaría avalar la traición a lo cual, lógicamente, no se hallaba dispuesto..."

En 1959 funda el Partido Nacional-Socialista Americano y especifica la finalidad del mismo a través de un programa político aplicado a las realidades de los problemas de su patria, enfocados desde el punto de vista nacional-socialista. En Agosto de 1962 asiste al Primer Congreso Mundial de Nacional-Socialistas realizado en Croydon, Inglaterra.

Un renegado del Nacional-Socialismo, John Patler; quien había sido expulsado del Movimiento debido a sus inclinaciones marxistas, ya había atentado contra la vida del Comendante Rockwell y a pesar de la denuncia que se efectuó oportunamente, las autoridades yacubis silenciaron el hecho. El 25 de Agosto de 1957, frente a la sede la Unión Mundial de Nacional-Socialistas a las 12,30 horas del mediodía, al descender el Cdtte Rockwell de su autorovil, se escucharon dos disparos y el cuerpo exánime rodó sobre el pavimento. Dos impactos: uno en el corazón y otro en el cráneo. Después... Después la veracruz del último acto en que fue necesario la autorización para inhalar los restos en el cementerio de Culpeper, después que sus restos fueran cremados y fuertemente custodiados en la sede del Movimiento, después de todo eso, en el silencio evocativo aún retumban sus palabras:

"Estoy dispuesto a ir hasta el fondo del abismo, a perder a todos mis amados, a todos mis bienes y empezar de nuevo otra vez; pero si tuviera que llegar hasta el punto de dar-

me cuenta de que no podría ya predicar el Nacional-Socialismo  
por el resto de mis días, entonces por cierto, no quisiera  
más vivir..."

Poesía inédita de  
María Elena Walsh  
"Gilito del barrio norte"

Gilito del barrio norte  
que la vas de guerrillero  
y andas todo empapelado  
con el Ché,  
anunciándole a Moyoya  
que salió la nueva ley.  
Hablás mucho del obrero  
pero el único que viste  
es un peón de una cuadrilla  
por la calle Santa Fé.  
Vos la única guerrilla  
que peleas de coronel  
es la que te dan las riñas  
en las whiskerias finas  
donde sentastes cuartel.  
Si cambiar el mundo vos  
también querés, laburá,  
cachá los libros o raiá  
para el lado (cribe donde  
está papé Noel).  
Que mientras te sigas riendo  
como un saltín de zurda  
en los caídos  
el cuento de tu neblina  
contéselo a tu tía  
que te lo va a creer.

Gilito del barrio norte  
que la vas de inconformista  
y te conformás con ser flor de  
burgués/  
Sacerdote de la violencia  
mientras vos no la liqués.  
La pasas haciendo escándalo  
con cambistas estructuras  
y no arriás un ladrillo  
si se cae la pared.  
Por los piolos que proneten  
como vos ya me avivé  
que con relentores rojos  
nos comieran los piojos  
mañana peor que ayer.  
Si cambiar el mundo vos  
etc., etc.

L. E. L.

A JUAN QUERALTÓ

Juan Queraltó Fundador y Jefe de la  
Alianza Libertadora Nacionalista

El 21 de Setiembre de 1937 en el salón "La Argentina" de  
la calle Rodríguez Peña al 100 un joven nacionalista de solo 25  
años de edad anunciaría la fusión de La UNES (Unión Nacionalista  
de Estudiantes Secundarios) y del SUA (Sindicato Universitario  
Argentino); firmando a la vez el acta fundacional de la Alianza  
de la Juventud Nacionalista, ese Canarada no era otro que Juan  
Queraltó.

Hoy al encarar la renovación de rétolos y estructuras, la  
Nueva Generación de relevo; tiene en el ejemplo rector de la Alian-  
za, el incentivo fundamental para la militancia revolucionaria  
que ya nos caracteriza y distingue.

El Canarada Juan Queraltó que desde 1954 se halla radicado  
en el Paraguay, sigue 33 años de la creación de Alianza, sien-  
do su único e indiscutible jefe. Los más destacados (das de sus  
primeros tiempos, hasta los jóvenes integrantes del Nacionalis-  
mo de Vanguardia de la GRN; reavivamos la absoluta vigencia  
del impetu resueltamente intransigente que animó aquella Alianza  
grande, fuerte y respetada.

## Desintegración

Desde 1958, el Nacionalismo orgánico sufrió diversos procesos de desintegración, consecuencia del enquistamiento en fuentes claves de su engranaje; de elementos de extracción mercantista por un lado y derechista por el otro. Estas concepciones ajena ambas, al ideal nacional y revolucionario que configuran la esencia del genuino nacionalismo; lozaron -cada cual por su lado- anarquizar y desmembrar al principal Movimiento nacionalista de ese entonces: El Movimiento Nacionalista Tacuara.

Esta es una verdad indiscutible que surge clara a la luz de la revisión de hechos, circunstancias y actitudes; de la revisión histórica de los años 58 y 60. Al iniciar la década del 70 consideremos fundamental partir de una redefinición para no dejar lugar a dudas acerca de lo genuino de nuestro ideario y nuestra concepción revolucionaria de lo que debe ser la Militancia Nacionalista.

El relevo generacional Militante no quiere perder más tiempo, no quiere ni puede descuidar un presente de Militancia Revolucionaria para discutir un pasado -que no nos compete- de "testimonio reaccionario".

Por ello, para llevar adelante esta Nueva GRN es que queremos dejar bien establecido que nos proyectamos con impulso propio; libres de "compromisos" o "prejuicios" que entorpezcan el avance de esta Nueva Milicia en lucha por

La Patria, el Pan y la Justicia!

## Secretaría de Prensa y Propaganda Informa

Durante los días 14, 15, 16 y 17 de Agosto, se realizó en la Ciudad de Santa Fé la primer reunión del año entre los Jefes de Comando de Buenos Aires, Rosario, Santa Fe, Córdoba y Paraná. Durante la misma el Jefe de Comando Buenos Aires expuso detalladamente la renovación de métodos y estructuras a la que estamos sometiendo a nuestro Movimiento al cumplirse diez años de su creación, para adecuarnos a las nuevas y más duras condiciones de lucha.

Asimismo expuso la trayectoria del Nacionalismo orgánico a partir del año 1955 hasta nuestros días.

Por decisión unánime de todos los Jefes allí presentes se decidió que "Mazorca" fuera editado a partir del próximo número como Órgano de Difusión de la Guardia Restauradora Nacionalista. Se acordó asimismo trasmittir lo resuelto a todas las Jefaturas de Comandos en actividad.

----ooooo----

La Jefatura del Comando Buenos Aires de la GRN designa como vocero del Comando Capital Federal "Juan José Valle" al periódico "A Degueyo".

----ooooo----

Hemos recibido numerosos ejemplares de "El Federal" vocero de Cruzada Patriótica Revolucionaria de la R.O. del Uruguay, orientada por el Canarida Fernando Bosch. Ya se dispuso la distribución en puestos de canillitas céntricos así como el envío a los Cdos del interior del país. El Canarida Lector puede obtener varios ejemplares atrasados con solo escribir a nuestra casilla de correo N°3316 del Correo Central. Bs As.